
Herr A. Finke bedankt sich für die gute Vorbereitung und die transparente Darstellung in der Sache. Von 
daher unterstütze man, den Sperrvermerk jetzt zurückzunehmen. 
 
Auf Bitte von Herrn Strausfeld, der Anregung von Frau Sauer zu folgen, und als mögliche 
Wohnmobilstellplätze das Hauptaugenmerk auf den Parkplatz neben der Tennishalle zu legen, wird 
festgestellt, dass dies Bestandteil des bevorstehenden Beschlusses ist. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


